



girona/comarques

En el Pleno del Ayuntamiento de Figueres
La construcción del mercado de abastos, quedó sobre la mesa
 Reticencias de algunos concejales y presentación de un dictamen "en blanco"

Entre veladas acusaciones de electoralismo, defectos de forma en la redacción del dictamen y la remisión del mismo a la Comisión de Servicios, la Corporación figuerense debatió ampliamente el tema de la construcción de un mercado de abastos cubierto, cuyo concurso para la concesión del servicio había sido incluido en el orden del día del Pleno municipal, celebrado el pasado martes.

La sesión se inició con la lectura de un decreto de la Alcaldía por el que se designaba la Comisión de Ferias, de la que dimos cuenta hace unas semanas. Seguidamente se afirmó el compromiso de la Alcaldía para el pago de una hipoteca que se impone a un terreno donado para la construcción de un nuevo grupo escolar de E.G.B. en la zona de Cendrassos, que contará con 16 unidades.

Seguidamente se ratificó el acuerdo de la Permanente por el que se nombra al letrado don Jordi Xifra Heras para intervenir en favor del Ayuntamiento, en el recurso formulado por el industrial funerario local, señor Vicens, en contra del concurso de concesión de la conducción de cadáveres al Cementerio. Asimismo, el teniente de alcalde de hacienda, Mariá Lorca, presentó dos dictámenes, uno para el pago de una indemnización relativa a la cesión de terrenos por el paso de la Autopista y otro por el que se acordó el desguace de dos camiones del servicio de recogida de basuras.

Espinoso, teniente de alcalde de Servicios, dio cuenta por segunda vez en una sesión plenaria, del proyecto de construcción de una piscina climatizada cubierta, al haberse procedido a un reformado de precios para su nueva licitación en concurso. María Dolors Roig, en nombre del teniente de alcalde de gobierno local, que estaba ausente, leyó dos dictámenes sobre contratación de nuevo personal municipal. Asimismo se ratificó el expediente pendiente de cesión de la finca en la que se construye el Hogar del Jubilado para su entrega al Instituto Nacional de Servicios Sociales.

DEBATE SOBRE EL MERCADO DE ABASTOS

Como ya anunció LOS SITIOS hace una semana, el Ayuntamiento, está estudiando la posibilidad de contratar con una empresa de Barcelona el servicio de construcción y explotación de un mercado central de abastos. El tema se estaba gestionando rápidamente y en el pleno del martes se presentó un dictamen para iniciar la convocatoria del correspondiente concurso de concesión de las obras y del servicio.

El dictamen ya era polémico en su redactado. Los concejales de la Comisión de Servicios se quejaron porque el secretario de dicha comisión no había incluido una cláusula decidida por ellos, según la cual los pliegos de condiciones que se presentarán al concurso no implicarán ningún compromiso por parte municipal, con los licitadores. Lo curioso del caso es que el dictamen estaba firmado con un espacio en blanco, dejado expresamente para incluir dicha cláusula. El secretario de la Corporación les advirtió de que no firmasen dictámenes incompletos.

Tras varias intervenciones, el alcalde de la ciudad, señor Puig i Vayreda, explicó que una empresa de Barcelona había ofrecido, en muy buenas condiciones, la construcción y explotación de un mercado de abastos, por su cuenta y por espacio de veinte o treinta años. Al considerarse dicha obra como absolutamente necesaria para la ciudad y obtener una excelente oportunidad de llevarse a cabo, se propulsó su rápida gestión.

Seguidamente se produjeron una serie de intervenciones de diferentes concejales que intentamos resumir. El señor Vilallonga (CC-UCD) dijo que el pliego de condiciones no estaba suficientemente estudiado por la Corporación, solicitando un aplazamiento en su aprobación. Arranz (PSC) reconoció que ha existido mucha prisa en que el tema pasara por la comisión de servicios y fuera inmediatamente presentada al Pleno. Vila (AP) señaló que a él también le extraña tanta rapidez, inquiriendo al alcalde si había algún motivo «cuando otras cosas, también urgentes se retrasan meses sin que sepamos absolutamente nada».

agenda de figueres

FARMACIA DE TURNO

BONMATI
 Rambla, 10.

TELEFONOS URGENTES

Bomberos:	50 00 80
Ambulatorio:	50 03 65
Ayuntamiento:	50 01 00
Cruz Roja:	50 17 99
	50 56 01
Hospital:	50 14 00
Policia:	50 09 29
Guardia Civil:	50 13 55
Taxis:	50 50 43
Ambulancias:	50 00 08
Depósito de sangre:	50 83 17

REDACCION DE "LOS SITIOS" EN FIGUERES

Avda. Pirineus núm. 7. Tel. 50 26 55.

MUSEOS

Teatro - Museo Dalí: Abierto todos los días de 11 a 13 y de 16,30 a 19,30. Museo de l'Empordà: Abierto todos los días, excepto martes, de 11 a 13 y de 16,30 a 20.

CINES

—JUNCARIA: "Rebelión a bordo" y "Promesa de amor". Continúa a 4 tarde.
 —LAS VEGAS: "Brubaker" y "Juventud sin freno". Continúa a 4 tarde.
 —SALA EDISON: "Supersónico man" y "Tarzán y la sirena". Continúa a 4 tarde.
 —SAVOY: "Ansias de placer". Continúa a 4 tarde.

ACTOS PREVISTOS PARA HOY

A las cinco de la tarde, en el Casino Menestral, sesión de Jazz, free y rock a cargo del conjunto "Crac". Organiza: "Roc rural" de Figueres.

UD. PUEDE TRABAJAR EN SU CASA

Gane 9.600 pts. semanales tricotando, sea hombre o mujer. Le damos trabajo asegurado. Le facilitamos la máquina y le enseñamos gratis. Visitenos.

Jesús Costa, 1. Tel. 85 30 06
SILS
 Avda. Pirineos, 19, A-2, 1.ª
FIGUERAS
 Montseny, 10, bajos
 Teléfono 20 93 64
GERONA

Puig Vayreda (CDC) indicó que la tramitación del mercado era larga, pero que la oportunidad actual no debía desaprovecharse. Además, dijo, en abril van a aumentarse los costes en la construcción, por la negociación del convenio. Roman (CC-UCD) se mostró asombrado por el anuncio, hecho en la prensa, de que dicho mercado estaría acabado en diciembre y aseguró que el tema había sido "forzado" desde el primer día.

Dumenjó (PSC) que sustituyó al teniente de alcalde de servicios por hallarse ausente, dijo que la cláusula que ellos habían decidido introducir era para aclarar que no había ningún interés en conceder la explotación del mercado a determinada empresa. "Esta cláusula no ha sido incluida, por eso el dictamen es poco claro".

La discusión iba saliendo de tema por momentos. Llegó el punto en que Corretger (PSC), concejal de mercados, afirmó que «si no quieren el mercado, que se queden sin él», refiriéndose a los concejales que se habían mostrado reticentes al dictamen. El alcalde, en decisión selomónica aseguró que "ante las reticencias sobre la forma de llevar el tema, propongo que en un pleno extraordinario, a convocar la próxima semana, se debata, de nuevo, el asunto. Hace cuarenta años que en Figueres se aspira a tener este mercado de abastos cubierto. Aunque este mos en año electoral, la ciudad no tiene ninguna culpa. ¡No nos dejemos escapar el tema!".

Espinoso volvió a intervenir para señalar que cuando ostentaba la comisión de servicios, no se tuvo en cuenta la misma oferta, al decirse que no había terrenos convenientes para la obra. «Es que ahora sí los hay», aseguró el alcalde.

RECUPERACION DE LA CARCEL

En el capítulo de ruegos y preguntas, el doctor Vila indicó que el director del Centro Penitenciario de Figueres le había comunicado la posibilidad de gestionar la cesión del actual edificio, si el Ayuntamiento les ofrecía unos terrenos para ubicar la cárcel figuerense, en las afueras de la ciudad. Se acordó que el alcalde iniciara las oportunas gestiones al respecto.

Finalmente el señor Romero (PSC) pidió que la Comisión especial para la conservación del patrimonio histórico artístico de Figueres se reúna de forma periódica, y el doctor Vila leyó un escrito relativo a un problema interno de la Casa Consistorial, centrado en un funcionario, que fue aclarado por el alcalde.

ARREGLO DE CALLES Y ACERAS

El próximo lunes, día 1 de febrero, se iniciarán las obras de mejora de la pavimentación de aceras y asfaltado de calles de la ciudad. Dichas obras se ejecutarán en varias fases y provocarán que la capital ampurdanesa permanezca en obras durante varios meses. La operación, que supone una mejora para la mayoría de vías urbanas, fue aprobada el año pasado por el Ayuntamiento.

El lunes, según nuestras informaciones, se empezará por la Subida al Castillo, en su parte derecha, subiendo de la Rambla hasta la altura del Ambulatorio. Para el martes se prevé el inicio de la reparación de aceras en la calle Rubaudonadeu, Plaza de la Estación y Pompeu Fabra.

Por parte de los servicios municipales se ruega disculpas a los muchos inconvenientes que dichas medidas van a provocar a los ciudadanos y visitantes, en especial los automovilistas.

Josep M. BERNILS V.

La situación varía en plazo de horas
Retorna la huelga de celo de los aduaneros franceses
 Ayer, La Jonquera volvió a estar colapsada de camiones

La Jonquera. — (De nuestro enviado especial). — Decíamos en nuestra información del pasado martes que, a pesar de las buenas palabras de unos y otros, la normalización de la situación fronteriza entre España y Francia distaba mucho de solucionarse con tanta facilidad. Desde el mismo martes por la noche, la zona aduanera vuelve a estar colapsada de camiones y se reproducen las retenciones en Villamala, a causa de la intermitente huelga de celo observada por los aduaneros franceses.

A última hora de la noche del martes unos veinte camiones, con matrícula española, se cruzaron en la autopista A-17, a la altura del puesto fronterizo entre España y Francia, cansados de las interminables esperas a que les sometían los aduaneros galos. La huelga de celo, que se ha ido reproduciendo de forma intermitente a lo largo de los últimos días, se agudizó en la tarde, del martes por lo que provocó la desespejación de nuestros camiones.

Hacia medianoche del martes

el tráfico por la A-17 se normalizaba, pero las colas de camiones empezaban a ser considerables, lo que hacía prever anomalías a lo largo de toda la jornada del miércoles, como así sucedió.

Durante el día de ayer los aduaneros franceses continuaron con su huelga de celo. En algunos momentos despachaban hasta doscientos camiones por hora, pero en otros no llegaban a los cuatro o cinco. Con la rabia contenida, los camioneros españoles iban atravesando el

puesto fronterizo a merced de los caprichos franceses.

Hacia las once de la mañana volvieron a cruzarse camiones en la A-17, que permaneció cortada en ambos sentidos por espacio de media hora. Las colas que se producían, tanto del lado español como del francés, hicieron desistir a la continuidad de la huelga de celo. Las anomalías continuaron durante toda la tarde de ayer. El Gobierno galó gestiona una vía rápida para resolver el paro intermitente y ya se hablaba ayer, en La Jonquera de que el puesto fronterizo de Le Perthus y Le Boulou, sería custodiado por fuerzas policiales.

En previsión de una nueva acumulación de camiones en La Jonquera, la Guardia Civil montó diferentes controles en la Carretera Nacional II, especialmente en los accesos a Figueras, para desviar los convoyes hacia el complejo fitosanitario de Villamala, de donde partían en grupos, más o menos numerosos, según las noticias que llegaron del despacho rápido o lento en la aduana francesa.

Cabe señalar que se daba prioridad en la formación de estos convoyes, a los camiones cargados de productos perecederos. Durante la semana pasada fueron numerosas las cargas que se perdieron a causa del colapso aduanero. Las cosas siguen, pues, más o menos, igual.

J. M. BERNILS V.

XXII
Concurso
Nacional de
Redacción

Organiza: El Concesionario de COCA-COLA
VARIG
 Colabora: *Laura San Basilio*
LOS SITIOS
 Patrocinado por el MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Primeras redacciones de los colegios de Caldas de Malavella, Calonge y La Jonquera

Van llegando las primeras redacciones procedentes de los Colegios y Centros participantes en el Concurso Nacional de Redacción. Vamos a transcribir algunos párrafos de los trabajos que están ya en poder de los organizadores.

Del Colegio «San Esteban» de Caldas de Malavella llegan dos redacciones, la de Montserrat Sabat Mir, y con el tema «Balle en la plaza», dice así:

«A media tarde la plaza presenta una inusitada actividad. El ruido de las cajas de refrescos y los toques de ensayo de los músicos parecen mostrar impaciencia por empezar la fiesta. El mozo que monta las mesas de madera canturrea una canción, mientras el electricista da los últimos toques a las luces. Las nubes dejan un hueco por donde se escapan los últimos rayos de sol, pero la tarde parece encaprichada en no dejar paso a la noche. Aún así, llegó la hora. Las bombillas fueron encendiéndose tímidamente; las señoras fueron llenando las mesas; los niños correteaban entre la gente que no les hacía ningún caso. De repente, la voz del trompetista resonó en el estavoz...»

Con el mismo título la niña María Carmen Casals Collell escribe:

«El día acaba. El sol declina detrás del campanario dando paso a la noche. A la gran noche. Un viento frío transporta una suave musiquilla, es el ensayo de los músicos. Todo está preparado. Un último retoque aquí, otro allá. Las banderas cueigan de los balcones. Las luces rojas, azules, amarillas, están dispuestas. Las sillas esperan ser ocupadas. La gente se amontona en la puerta, la plaza se llena de regocijo. Empieza la canción, el niño llora en brazos de su madre por el ruido de la fiesta. Una pareja tímidamente inicia el baile; detrás le siguen otras. El portón de mano en mano alegra la gente...»

De La Jonquera y del Colegio «José Peñuelas del Río» llegan estos dos trabajos, uno del niño Juan Sabartés Olivet, con el título «Mi pueblo».

«En mi pueblo pequeño y reducido la gente honrada y sencilla, se levanta por la mañana de las sábanas pegajosas para ir a trabajar. Los campos, verdes y hermosos dan al pueblo un aspecto imaginario en los que las vacas pacen libremente.

Al anochecer en las calles solitarias y desérticas se oye un inmenso silencio. En plena noche este silencio queda roto por un eterno aullido de perros, que abandonados, rondan por las calles del pueblo...»

Y la niña Laura Llamas Forniol, también bajo el lema «Mi pueblo», escribe:

«Mi pueblo se llama La Jonquera, no es ni grande ni pequeño, pero es acogedor. La Jonquera está casi en la frontera con Francia, y no hay turista ninguno que no se pare a comprar, quien no compra licores compra turrón, y quien no... ¡buff! hay infinidad de cosas. La fiesta mayor de La Jonquera es el 8 de septiembre, y se junta al 11 del mismo mes que es la Fiesta Nacional de Catalunya. Por estas fiestas se bailan gurdanas que es el baile típico de Catalunya, y por las noches baile. Nosotros, los jóvenes nos lo pasamos en grande. En el mes de junio se celebra la fiesta pequeña, y el último día vamos a Santa Lucía, que es una ermita que hay en la montaña...»

Y, para terminar hoy, cogemos las redacciones del Colegio «Pere Rosselló», de Calonge y hay la de María Rosa Martí que redacta así:

«Entre algodones de algodón, masas de nubes opacas, aparece el sol como diciendo: «¡Hola, mañana!». Amanecer, mañana eres tú, hermosa que inspiras a los poetas. Amanecer es comenzar un nuevo día, lleno de ilusiones y amor, para labrar el campo, para hacer la labor del hogar y también, como no,

para ver y admirar un nuevo día. Cada vez se separan más los aglomerados de fuego y azul, cada vez se abren más para dar paso a un nuevo amanecer, ¿uno cualquiera? no, uno cualquiera, no...»

Y el joven Carlos Jiménez Pruneda con el título «Una estrella» envió el siguiente trabajo:

«Eran las ocho, yo acababa de cenar y me fui afuera a pasear. El cielo estaba claro. De pronto vi un resplandor al lado de la luna, era una estrella. Con su brillo aún medio apagado, tenue. Fulgurante, después orgullosa de ser la primera en salir aquella noche, guiaba a los aviones indicándoles bien el camino que habían de seguir, para llegar a su destino. La estrella estaba alegre, y era lógico, podía vagar por el espacio, ir a donde ella quisiera, sin ataduras, y sin privaciones, verlo todo, conocerlo todo, sólo con volver la vista atrás. Pronto el cielo quedaría estrellado y ella tendría con quien jugar y con quien hablar. Cada noche voy a ver a esa estrella para seguir su ruta. Siempre es ella la primera en salir, para que yo pueda verla y pueda seguir sus aventuras, con la luna, su compañera de juegos, dueña de sí misma. ¡Libre!...»

Seguen recibiendo redacciones y más redacciones correspondientes a los trabajos seleccionados por los respectivos centros. Estos niños serán los que en fecha a señalar se desplazarán a Girona para participar en la fase provincial.

CIRCULACION LENTA EN LOS PASOS FRONTERIZOS

París, 3. — (Efe). — En la madrugada de hoy se ha reanudado la circulación de camiones por el paso de Birlatou, en el sector fronterizo hispano-francés del País Vasco.

Esta mañana, los camiones circulan, pero a un ritmo muy lento, lo que suscita el descontento de los conductores y puede incitarles a una nueva manifestación de protesta.

Por el lado oriental de la frontera, donde los aduaneros han reanudado también su huelga, la circulación es asimismo lenta por La Jonquera —El Perthus—, pero se efectúan sin incidentes, y los camiones españoles transitan por el territorio francés escoltados por vehículos de las Fuerzas del Orden.

ADUANEROS FRANCESES DEL PASO FRONTERIZO DE DANCHARINEA (NAVARRA) CONTINUAN EN POSTURA DE «BRAZOS CAIDOS»

Pamplona, 3. — (Efe). — Los aduaneros franceses del puesto fronterizo de Dancharinea (Navarra) continúan hoy con su postura de «brazos caídos», por lo que los camioneros y demás usuarios de vehículos que cruzan la frontera se ven obligados a circular por el país vecino con la documentación sin los visados oportunos.

Por lo demás, el tráfico, según han manifestado a Efe fuentes de la Aduana de Dancharinea, se desarrolla con normalidad, sin atascos y sin incidentes, salvo la falta de visado.

Respecto al puesto fronterizo de Valcarlos, fuentes de esta aduana señalaron a Efe que, al igual que en días pasados, la normalidad es total.

Algo Especial...

RESTAURANTE HOTEL BALNEARIO VICHY CATALAN

Platos típicos marineros Costa Brava
 Especiales de caza en temporada
 Cocina regional e internacional

Tel. 47 00 00



Caldes de Malavella

ABIERTO TODO EL AÑO